



INE ENTREGÓ LOS RESULTADOS.

Desempleo en el litoral sube a 7,9%, por debajo del promedio regional

La cifra representa un aumento respecto al mes anterior, cuando era de 7.2%

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

Provincia registra la segunda menor tasa de desocupación en la región, aunque preocupa la caída del empleo regional en sectores clave como minería, educación y servicios públicos. La tasa de desocupación en la provincia de San Antonio alcanzó un 7,9% en el trimestre marzo-mayo de 2025, según el informe publicado por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

La cifra representa un aumento respecto al mes anterior, cuando era de 7,2%, pero se mantiene por debajo del promedio regional, que llegó al 8,9% tras un alza de 1,2 puntos porcentuales.

En total, la provincia cuenta con una fuerza de trabajo estimada en 91.093 personas, de las cuales 83.854 se encuentran ocupadas y 7.239 desempleadas. La tasa de participación laboral se ubicó en 58,3%, mientras que la de ocupación llegó a 53,7%. A nivel regional, el informe indicó que la pérdida de empleos estuvo asociada principalmente a los sectores de minería (-14,3%), administración pública (-6,7%) y enseñanza (-4,9%).

En contraste, el rubro de alojamiento y servicios de comida experimentó un

crecimiento del 16,9%. El informe también destacó una baja en la informalidad laboral, que alcanzó un 29,2% en la región, disminuyendo 1,5% en doce meses.

El seremi de Economía, Marcelo Arredondo, valoró esta evolución, resaltando que "por décimo mes consecutivo, la informalidad laboral disminuyó y viene mejorando paulatinamente en la región. Considerando que es una tendencia que se repite consistentemente desde el segundo semestre de 2024, replicándose ahora desde enero, es posible que sea un atributo que caracterice a 2025 como un logro", señaló.

Añadió que "en este último trimestre fueron más de 14 mil personas las que dejaron esta condición".

A nivel provincial, San Felipe de Aconcagua registró la menor tasa de desempleo (7,5%), seguida por San Antonio (7,9%), mientras que Marga Marga presentó la cifra más alta, con un 9,8%.

7,9

por ciento es la cifra del desempleo en la provincia, según el análisis del INE.